

Visita oficial al Japón del Sr. Javier Quintanilla, Viceministro del Ministerio de Telecomunicación y de la Sociedad de Información

- El Ministerio de Asuntos Internos y Comunicaciones del Japón (MIC) invitó oficialmente a la delegación del Ministerio de Telecomunicación y de la Sociedad de Información (MINTEL), encabezada por el Viceministro Javier Quintanilla a visitar Japón, con miras a desarrollar proyectos conjuntos entre Ecuador y Japón sobre la TICs en los sectores público y privado . La delegación permaneció en Japón del 23 al 28 de marzo de 2015.
- Los principales objetivos de esta invitación oficial fueron el fortalecimiento de la cooperación entre ambos gobiernos a través de compartir las políticas y experiencias del Japón en el campo de la TICs y la presentación de los ejemplos de la utilización de la TICs en Japón.
- El MIC y el MINTEL confirmaron que fortalecerán aún más la relación bilateral en los sectores público y privado sobre TICs para desarrollar tres proyectos conjuntos: Sistema de control del tráfico urbano, Educación (E Learning) y Sistema de prevención de desastres utilizando la tecnología de radiodifusión.
- Entre las principales actividades que realizaron la delegación ecuatoriana durante la estadía en Japón podemos citar las siguientes:
- Reunión con el MIC sobre las políticas de la TICs (presentación de la estrategia sobre el desarrollo del crecimiento de TICs de Japón y de las políticas sobre el establecimiento de la banda ancha, etc.)
- Seminario sobre la infraestructura de telecomunicación en Ecuador (Presentación de la situación actual de la TICs en Ecuador por parte del Sr. Viceministro Quintanilla, etc.)
- Visita a Institutos y a la ciudad (Aizuwakamatsu) donde la TICs se han puesto en práctica en los campos de los proyectos conjuntos arriba mencionados.